



# H I M E K A N

姫路市医師会看護専門学校

VOL. 19

2022. 6 発行

キャンパスだより

## 入学おめでとう！—令和4年度 入学式—

令和4年4月9日（土）に入学式を執り行いました。新入生84名が、希望と志を胸に引き締まった表情で式に臨みました。

新入生を代表して作本萌恵さんが、「仲間と切磋琢磨しながら同じ目標に向かって精進する」と『誓いの言葉』を述べました。

新型コロナウイルス感染症予防の方法も定着し、受付での問診、検温、消毒、不織布マスクの着用により、無事に入学式を終えることができました。

新入生のみなさん、コロナに負けず、社会に貢献できる看護師を目指して共に学びましょう！



### 令和4年度入学試験実施結果

(人)

区分	推薦入試	社会人入試	一般入試	合計
出願者	68	24	76	168
受験者	68	24	64	156
合格者	52	7	55	114
入学者	52	6	26	84 (男6 女78)



4月19日（火）に3年ぶりとなる1年次の野外研修を実施しました。当日は天候に恵まれ、絶好的な散策日和となりました。

ただ歩くだけではなく、グループごとに散策のテーマ（目的）を設定し、姫路城周辺を観察・調査した結果を、学校に戻ってから発表しました。

発表では「神社巡り」「街中のバリアフリー」「姫路の感染対策」「姫路のお土産探索」「隠れフォトスポットを探そう」などの興味深いテーマが並びました。

この研修を機会に、クラスメイトとの交流も深まったようです。

また、4月22日（金）には、スポーツ大会という名の“トランプ ババ抜き大会”を実施しました。

新型コロナウイルス感染症の流行に伴い、身体接觸のあるスポーツは感染リスクが高いと判断したため、トランプ競技となりました。

当日は、「呵呵大笑～マスクの下ではじける笑顔を～」をテーマに、全員が参加し、大変盛り上りました。

## 新しい門出を祝してー令和3年度 卒業式ー

令和4年3月5日（土）に令和3年度卒業式を執り行いました。

山本校長は式辞の中で、「患者さんにやさしく寄り添って真心のこもった仕事のできる看護師になってほしい」と卒業生にメッセージを贈りました。また姫路市医師会 石橋会長は、「体力、精神力ともに厳しい仕事だが、人間味あふれる看護師として活躍してほしい」と祝辞を述べられました。

今年の卒業式も新型コロナウイルス感染症予防のため、マスク着用、学生の歌声のない式となりました。

3密を避けるため、卒業生の保護者の方を対象に式の様子をオンライン配信し、会場の外（自宅や学校内の別室等）で見ていただきました。

卒業生 75 名は凜とした表情で、新たなスタートをきりました。

本校で共に過ごした仲間達との思い出と絆を胸に、自信をもって羽ばたいてほしいと思います。



本校の看護師国家試験受験結果（昨年度までの5年）

	看護学科			全国平均 (合格率)
	受験者（人）	合格者（人）	合格率	
第107回 (平成29年度)	77	77	100%	91.0%
第108回 (平成30年度)	75	74	98.7%	89.3%
第109回 (令和元年度)	75	75	100%	89.2%
第110回 (令和2年度)	74	74	100%	90.4%
第111回 (令和3年度)	73	72	98.6%	91.3%



本校卒業生の就職状況（昨年度までの5年）

	卒業生 人数 (人)	進学者	姫路市内 就職者数 (人)	姫路市内 就職率 (進学者を除く)	兵庫県内 就職率 (進学者を除く)
平成29年	77	2	60	80.0%	100%
平成30年	75	1	59	79.7%	98.6%
令和元年	75	0	60	80.0%	98.7%
令和2年	74	2	57	79.2%	95.8%
令和3年	75	0	54	72.0%	90.6%



# 学 生 の 声

## 『看護学校に入学して、今の目標とすること』

私達が入学して1ヶ月が経ち、感じたことがあります。それは、先生方が「責任感」を大事にされているということです。クラスとして責任を問われる場面もあり、責任感の重大さを改めて実感しました。3年後には看護師として患者さんのかけがえのない命を預かるという重大な務めが待っています。その看護師への道に向かって私たち一人一人が責任感の重みを感じながら、授業に取り組み、仲間達と協力しながら勉学に励みたいです。

1年次 新井 那歩

## 『この1年の学業を振り返って』

1年次では自分の看護師像を明確に出来た一年でした。

先生方から「どんな看護師を目指したいか」という問い合わせが多く、実際に臨地実習で患者さんを受け持ったことで「患者の個別性に合った援助」ができる看護師を目指したいと思うようになりました。そのためには、患者の観察・身体状態の把握をしなければならないことを学び、特にコミュニケーションと解剖生理学が重要であると理解できました。

2年次では、自分の看護観と看護師の役割を果たすために必要な知識を深められるよう努力したいです。

2年次 山本 ちひろ

## 『この1年の学業を振り返って』

この1年を通し、普段の生活が看護に大きく影響するということを学びました。座学で教わる基本的な事を基に患者さんと関わるために学習しておくことは大切ですが、態度や言葉遣い、ルールを守る事なども看護では大切になることを学びました。それは普段からできていないと患者さんやその他関係する方々との信頼関係に影響するからです。残りの期間、普段から当たり前のことを行なう前に、人間性を高められる生活を意識することが、看護には大切だと考えます。

3年次 原田 紗彩



## 研修会・セミナーのご案内

### 第21回看護師生涯教育研修会

年間テーマ「認知症の人と家族への支援」

【日時】令和4年6月25日（土）

14時30分～16時30分

【場所】姫路市医師会看護専門学校 体育館兼講堂

【講演】「つらい時は我慢しないで」

講師 公益社団法人 認知症と家族の会

兵庫県支部副代表 猪下 徳子 氏

### 看護力アップセミナー

【日時】令和4年7月2日、9日、16日

（いずれも土曜日 14時～16時）

3日間参加できる方が対象

【場所】姫路市医師会看護専門学校

【テーマ】「安全・安楽な療養生活を支える技術」

排泄に関わる臓器の構造と機能、病態生理、排泄のケアと実践等についての講義を予定しております。

■お申込・お問い合わせ■ 本校ホームページの申込フォーム、またはFAX、お電話にて受け承ります。

職員紹介

得意料理は育ちざかりの  
子どもが好きな豆腐入り  
ハンバーグです。

姫路市医師会看護専門学校の伊藤亜紀です。4月から新たな職場で看護師を目指す学生のサポートをしていきたいと考えています。読書が趣味で、絵本を読むのも好きです。同じ本も毎回感じることが違い奥深さを感じます。今後も絵本に限らず様々なものに刺激を受けながら成長していきたいです。どうぞよろしくお願い致します。



休日は息子の野球の応援に走り回っています。



はじめまして、令和4年4月よりお世話になっています。  
大澤智香子です。  
初めて学校に来たときは桜が満開でとても新鮮な、身の引き締まる気持ちになりました。看護師はやりがいのある職業です。今までの経験を伝え、学びを深められるよう一緒に頑張りましょう。よろしくお願いします。

#### 編集後記

記事でも紹介したトランプのババ抜き大会。スポーツ委員が中心となって全員が参加し楽しめるよう、企画してくれました。学生全員と一部の職員が参加し、決勝戦は各教室にZOOMでライブ中継しました。コロナの収束の見通しは立ちませんが、工夫と気持ち次第で、楽しめることはたくさんあります。

#### 卒業生の皆様へ

住所やお名前に変更があった場合、本校までお知らせください。本校ホームページの「卒業生」の表示をクリックし、「お問い合わせ・住所変更にともなう届け出について」より、入力・送信してもらうだけで簡単に届け出ができます。  
学校に来られた際、学校事務課への申し出により届け出することも可能です。

掲載記事募集

この「HIMEKAN」に掲載する記事を募集しています。卒業生のみんなにお知らせしたいこと、伝えたいこと、がんばっていること等なんでもかまいません。様式は問いません。掲載内容と名前、住所、連絡先を記入して、学校まで送付してください。もちろん、持ち込みもOKです。

●●発刊元●●

姫路市医師会看護専門学校

学校事務課

〒670-0074

姫路市御立西五丁目6番22号

Tel 079-298-1241（代）

Fax 079-298-6876

ホームページ <https://himeji-kango.jp>

